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Abstract (en)
The pot (1), having a threaded neck (22) with an opening (23) and a screw top (30), is made with an inner reinforcing member (2) with vertical
extensions (4, 6, 7) of a first material, and an outer shell (11) of a second, less rigid material that is at least partly deformable, so that a pressure
applied to its deformable portions (13, 14) pushed the product inside the pot out through the opening. The vertical extensions of the reinforcing
member are joined together adjacent to the neck of the pot, and they increase in width in that direction.

Abstract (fr)
La présente demande concerne un pot (1), pour le conditionnement d'un produit, notamment sous forme d'une crème ou d'un gel, comprenant : a)
une armature rigide (2) réalisée en un premier matériau, ladite armature rigide délimitant une ouverture (23) ; et b) au moins une partie déformable
(13-15) en contact avec le produit à l'intérieur du pot, et réalisée en un second matériau de rigidité plus faible que le premier matériau, le pot
(1) étant configuré de sorte qu'une pression, exercée sur la (ou les) partie(s) déformable(s) (13-15) provoque une déformation de cette (ou ces)
dernière(s) et un déplacement du produit en direction de l'ouverture (23), la (ou les) partie(s) déformable(s) reprenant par rappel élastique leur
position non déformée lorsque cesse ladite pression. <IMAGE>
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